

Frischer Wind im ILW

Mit dem Einbau einer neuen energieeffizienten Lüftungsanlage und Luftheizung schreitet der Umbau beim ILW Mainz entscheidend voran.

"Wir sind aktuell sehr zufrieden mit dem Tempo der Baumaßnahmen",

Oliver Aßelmeyer, Projektmanager beim ILW

Umfängliche Arbeiten finden derzeit im Untergeschoss des ILW statt. Dort haben Mitarbeiter der Firma Rückeis die alte Lüftungsanlage einschließlich der Luftheizung komplett demontiert. Da die neuen energieeffizienten Anlagen größere Dimensionen haben, mussten auch die Betonpodeste herausgestemmt und -gesägt und durch neue ersetzt werden. Am Montag beginnt die Firma Käuffer & Co. mit dem Einbau. Nach Fertigstellung wird das ILW über eine Lüftungs- und Luftheizungstechnik verfügen, die energetisch auf dem aktuellsten Stand ist.



Die Sanitärräume im Untergeschoss haben inzwischen Gestalt angenommen. Mauern und Trockenbauwände sind ganz überwiegend gesetzt, so dass die künftige Raumaufteilung in WCs, Wasch-, Dusch- und Umkleieräume erkennbar ist. Tragende Elemente zur Aufnahme von Waschbecken und Toiletten werden eingebaut. Zuvor war die Bodenplatte, die stellenweise zur umfassenden Sanierung der Abflussrohre aufgetrennt werden musste, wieder mit Beton vergossen worden.

"Wir sind aktuell sehr zufrieden mit dem Tempo der Baumaßnahmen", sagt Oliver Aßelmeyer, Projektmanager beim ILW. Derzeit stehen Estrich-, Putz- und Fliesenlegearbeiten an. Dann sind die Sanitärmöbel zu installieren. Wenn über die gewünschte Farbgebung entschieden wurde, kommen schließlich die Maler zum Zuge.

Während die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des ILW vom 19. Juli bis zum 6. August in die Betriebsferien gehen, werden die Bauarbeiten im Gebäude des ILW Mainz An der Brunnenstube fortgesetzt. "In den Sommerwochen wird auf der Baustelle durchgearbeitet werden", erläutert Oliver Aßelmeyer, damit wir die sanierten Räumlichkeiten ab Oktober nutzen können."